

タイトル: 日本にきて成長できたこと

会社名: 株式会社ケンジ 氏名: チャン・ズイ・カイン

出身国: ベトナム

私の名前は、チャン・ズイ・カインと申します。みんなからはカインと呼ばれています。23歳になりました。ベトナムからきました日本にきて4年半になります。N3をもっています。今年はN2の合格をめざして勉強をがんばっています。大阪のやそこの会社の竹庭で、はたらくています。

日本でちまなたべものは、カレーと大阪友ので、たこ焼きです。たこ焼き、あつくてびっくりしましたがやさくて、あじしじがら、ちきです。

大阪で行って、たのしがったてことは、大阪城と海遊館(水族館)です。大阪城は、会社から自転車で15分ぐらじでいけます。

タイトル：日本にきて成長してきたこと

会社名：株式会社ケク延 氏名：チャン・ズイ・カイン

出身国：ベトナム

日本にきて成長したと感じたことは2つあります。

①安全に対する意識

ベトナムの建設現場は、ヘルメット・安全靴・安全帯を着用しないことがよくあります。

ベトナムにいるときは、そんなことは気にならませんでした。

日本にきて研修をうけて、何度も安全についての話を聞いて、使うべきがたくさんあることを学びました。

体力には自信があり、たので、建設現場での仕事は、かんたんだと思っていましたが、自分がおもっていよいよ、建設の仕事を、たじへんでも思うと不安になりました。

現場に入ると、たくさんのルールがあることを知りました。

友がそと、友がずぼん・ヘルメット・フルーネス・安全靴・てぶくろ・ほごめがあ本して安全なふくそうで、さぎょうします。

職長の言うこと本きちんとすることは、

タイトル: 日本にきて成長できたらへ

会社名: 株式会社ケン延 氏名: チャン・ズイ・カイン 出身国: ベトナム

たじせつなにてです。

たくさんルールがなくて、たじへんです  
が、ルールをきちんと守っていろので、一度  
も、けがなくたにてがありません。  
じまでは、職長にじろじろな仕事をおしえ  
てもらって、じろじろなにてができるよう  
になりました。

ベトナムの建設現場をじまの私がみたら、  
きけんすぎて、こわじです。

②ほかの国の人の生活

会社のりょうは、はじめはベトナム人はやり  
でいたが、ミャンマーの人がふえてきました  
。こではもうつうじないので、日本語ではな  
しがありませんでした。でもあたがい日本語  
が、うまくないので、詰ができます。コミュニ  
ケーションをするのは、むずかしい、たです。

でも、じょしょに現場にいくようになり、  
りょうで、じょしょにごはんをたべたりする  
ようになつて、日本語を少しづつ、はなせる  
ようになつてきました。コミュニケーションを

タイトル: 日本にきて成長できたニヤ

会社名: 株式会社ケン延 氏名: チャン・ズイ・カイン 出身国: ベトナム

やれるようになつたし、ながよくなりました。

私の会社のりょうには、いま19人います  
ベトナムが8人、ミャンマーが11人です。

日本語がうまくなるニヤで、現場や会社の日本  
本いや、おなじ実習生のミャンマー人と仲良  
くできるようになりました。

実習生として日本に来てなが、たゞ、ちが  
う国の人々仲良くなつて、ながつたくて鬼  
ります。日本にきて家族ではなれて、じろ  
じろな経験をして精神的に成長できたらと思  
います。

ベトナムに帰つたし。日本で学んだニヤや  
安全意識本身がしていけたりじじかねで思  
っています。

未だは、二年からモ安全にちゆうじして、  
けんこうで、けがなく、ながく日本で仕事を  
がんばっていきます。

さいごまで、おききくださいてありがとうございます  
ございました。